

TuS-Läufer

<http://www.tus-griesheim.de>

Der Vorstand

Sportlerehrung der Stadt Griesheim 2006:

Die Ehrung der Sportler (ab w/m 18) findet am Sonntag, 26. November 2006, im Haus Waldeck statt.

Bitte schaut kurz in die Ehrungsdatei auf der Webseite (einfach www.tus-griesheim.de/ehrung-06.pdf in die Browser-Adresszeile kopieren) und meldet Ergänzungen/Korrekturen bitte rasch an kh@klaushofmann.de.

Die persönlichen Einladungen werden wie immer über die Stadt bzw. über den TuS kommen.

Vorstandssitzung:

Die nächste Vorstandssitzung ist für Dienstag, 17. Oktober, geplant.

Veranstaltungen 2007

Trainingslager: das Trainingslager 2007 findet in der Fronleichnamwoche im Naturfreundehaus Rahnenhof/Pfalz statt. Wie immer gibt es 2 Termine, vom 3. bis 10. Juni (Sonntag bis Sonntag) und vom 6. bis 10. Juni 2007 (Mittwoch bis Sonntag). Bitte haltet euch diese Termine frei, denn das diesjährige Trainingslager dort war ein voller Erfolg.

Thomas Zöller ist der neue Veranstaltungsleiter für unsere 2 Straßenlaufveranstaltungen in 2007, und er lässt unseren Halbmarathon, im Frühjahr, neu aufleben.

36. int. Straßenlauf, Halbmarathon, 10 km und Schülerläufe, am **Sonntag, 15. April**.

2. Zwiebelmeile, Strecken wie in 2006, am **Freitag, 21. September**.

Beide Termine sind vom HLV genehmigt und werden von den städtischen Gremien Griesheims unterstützt.

Laufveranstaltungen

Meisterschaften:

Sonntag 29.10. Frankfurt, MS 17.10.06 für **Hess. Meisterschaften im Marathonlauf**

Meldungen für Meisterschaften bitte spätestens 2 Tage vor Meldeschluss an meldungen@tus-griesheim.de oder per Telefon an Thomas Zöller 06155-830244 oder Klaus Hofmann 06157-990823

Weitere Läufe, Straße/Wald:

- 14.10. Bad Dürkheim, Berglauf 8,7 km
- 14.10. Rüsselsheim, 10 km, Serie VL
- 15.10. Offenbach, 10km/21,1 km VL/SL
- 21.10. Mörfelden-Walldorf, 10 km VL
- 22.10. Hoechst/Odw, 9,75 km VL
- 22.10. Weiskirchen, 10 km VL
- 01.11. Hockenheim Ring 10 km Lauf

Runde Geburtstage und so

18. Oktober, Sascha Wingenfeld - 30 Jahre

24. Oktober, Bernhard Zwingel - 50 Jahre

Wir gratulieren recht herzlich und natürlich auch allen anderen Oktober-Geburtstagskindern.

Andrea Schweiger und Rudolf Walter haben sich getraut, sich trauen zu lassen. Herzliche Glückwünsche und alles Gute auf dem nun gemeinsamen Weg.

Training im Oktober

Einige von uns werden noch den Frankfurt Marathon laufen, für andere ist die Saison abgeschlossen. Nach 2 ruhigen Wochen werden wir über GA1, uGA2 Läufe und Athletik neu aufbauen, um für die kommende Cross-Saison fit zu sein.

In eigener Sache

Seit nunmehr über 27 Jahren begleitete ich verschiedene Ehrenämter im Vorstand der Leichtathletik-Abteilung, darunter 10 Jahre als Abteilungsleiter. Daneben war ich 25 Jahre der Veranstaltungsleiter und Marketingchef unserer Straßenläufe. Da wird es Zeit, die Verantwortung in jüngere Hände abzugeben. Im Frühjahr bin ich aus dem Vorstand ausgeschieden und die 1. Griesheimer Merck-Zwiebelmeile soll meine letzte TuS-Veranstaltung als Chef gewesen sein.

Ich habe diese Arbeiten gerne gemacht, für uns, für den Verein, für die Teilnehmer, auch für Griesheim, für die Sponsoren und natürlich auch für mich, weil ich es so haben wollte.

Bedanken will ich mich bei allen, die mich in diesen 27 Jahren unterstützten, sei es als Sponsor, als Ressortleiter, als Vorstandsmitglied oder auch „nur“ als Helfer und nicht zu vergessen als Läuferin und Läufer und als Mannschaftskameraden. Viele der früheren Weggefährten sind leider nicht mehr aktiv und ich hoffe, dass sie meine Zeilen zu lesen bekommen.

Meine Bitte an Euch, den neu, im Frühjahr gewählten Vorstand und auch Thomas Zöller als neuen OK-Chef der Veranstaltungen ebenso tatkräftig zu unterstützen wie es bei mir der Fall war.

Ich hoffe, dass ich nun mehr Zeit haben werde, um mein Ziel zu erreichen, nämlich den Weg zu mir zu finden.

Danke und liebe Grüße, Euer Heinz



PS: ganz los werdet ihr mich aber nicht, denn als Trainer bin ich immer noch da ;-)

Sportler und Mitglied des Monats



Als Staffelkamerad



Als Einzelkämpfer

Thomas Zöller

Sportwart und
Veranstaltungsleiter



Als Fotograf

Und jetzt als neuer OK-Chef, Bilder davon gibt es dann 2007.

Lieber Thomas, vielen Dank für Deinen unermüdlichen Einsatz und Glück und Erfolg für deine neue Aufgabe!

A. o. G. Heinz Heitzenröder